

Condition féminine et égalité des genres :

« La place des femmes, c'est partout »

Vous trouverez ci-dessous la déclaration d'Andréanne Larouche, porte-parole en matière de Condition féminine et d'Égalité des genres et députée de Shefford, soulignant la Journée internationale des droits des Femmes.

« En cette Journée internationale des droits des femmes, il faut redire ce qui est malheureusement une vérité. Les droits des femmes ne sont jamais acquis; il faut rester vigilantes. Dans plusieurs régions du monde, un véritable apartheid de genre sévit, comme en Iran ou en Afghanistan, et ce serait une erreur de laisser le relativisme culturel en réduire la gravité. Même aux États-Unis, le droit à l'avortement a été récemment compromis. Il ne faudrait pas faire l'erreur de se croire à l'abri de tels reculs au Québec et au Canada. Le meilleur rempart contre ces reculs est bien sûr l'engagement en politique de nombreuses femmes fortes, déterminées à tenir leur bout. Il s'agit aussi de soutenir sans réserve certains principes qui protègent les droits des femmes, en rappelant notamment que, partout dans le monde où on l'applique, la laïcité est l'amie des femmes et de toutes les femmes. La place des femmes, c'est partout. Le combat pour promouvoir et protéger leurs droits, c'est tout le temps. Cela doit être le combat de chacun et chacune d'entre nous.

– 30 –

Source :
Samra Grahic
Adjointe aux communications
Bureau d'Andréanne Larouche, députée de Shefford
450-378-3221
andreeanne.larouche@parl.gc.ca